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A N F R A G E von Crista D. Weisshaupt Niedermann (SP, Uster) 

 

betreffend Schaffung eines Institutes für Rehabilitation 

________________________________________________________________________ 

 

 

An der Kantonsratssitzung vom 6. Juni 1994 wurde das Postulat von Dr. Josef Gunsch be-

treffend Schaffung eines Institutes für Rehabilitation an der medizinischen Fakultät der Uni-

versität Zürich behandelt. Das Postulat wurde mit 87:45 Stimmen abgelehnt. Durch ver-

schiedene Rednerinnen und Redner wurde aber immer wieder hervorgehoben, dass zwar 

die Antwort des Regierungsrates akzeptiert wird, aber verschiedene Fragen trotz allem 

noch nicht geklärt sind. Auch von meiner Seite wurden verschiedene Fragen gestellt. Ich 

bitte den Regierungsrat höflich, zu folgenden Punkten Stellung zu nehmen: 

 

- Wann ist das Neurorehabilitationskonzept der Gesundheitsdirektion verfügbar oder  

 einsehbar? 

 

- Genügt die Neurorehabilitationsabteilung in der Höhenklinik Wald den Anforderungen  

 betreffend Platzbedarf sowie in medizinischer Hinsicht? 

 

- Was unternimmt der Regierungsrat, um in den Alters- und Pflegeheimen die Wiederein- 

 gliederung bzw. Rehabilitation der Patientinnen und Patienten zu fördern? Besteht hier  

 ein Konzept oder hat der Regierungsrat allenfalls entsprechende Vorstellungen? 

 

- Stimmt es, dass die Rehabilitationsstation in der psychiatrischen Klinik Schlössli in eine 

 Langzeitstation umgewandelt wurde? Wenn ja, warum? Wo sind die Patientinnen und  

 Patienten der Rehabilitationsstation nun untergebracht? 

 

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich dem Regierungsrat bestens. 

 

   

 

  Crista D. Weisshaupt Niedermann 


